

Refuerzan cooperación entre las ciudades de Santiago de Cuba y Lamentan



Por: José Emilio Oliveros Seisdedos

Santiago de Cuba, 12 dic (RHC) Los lazos de cooperación entre las ciudades de Santiago de Cuba y Lamentan en Martinica, se refuerzan por el mejoramiento de la calidad de vida de dos pueblos a 25 años de iniciada las relaciones bilaterales.

Con motivo de esa celebración se encuentra en la urbe oriental David Zobda, alcalde de esa villa caribeña junto a otros funcionarios que desarrollan desde este domingo un amplio programa de actividades.

En el cementerio Santa Ifigenia comenzó la agenda con el cambio de Guardia de Honor a los Padres Fundadores de la Nación y el depósito de rosas en los mausoleos donde reposan los restos del Héroe Nacional José Martí y de Carlos Manuel de Céspedes, el Padre de la Patria, ante el panteón de Mariana Grajales, la Madre de todos los Cubanos y en el monolito que atesora las cenizas del Comandante en Jefe Fidel Castro.

Lo que constituyó un honor para David Zobda honrar a los próceres que condujeron la lucha del pueblo cubano por la independencia y reconoció al camposanto santiaguero como un sitio de alto valor histórico y patrimonial no solo de Cuba sino de la humanidad.

La jornada dominical concluyó con la visita de cortesía a la Asamblea Municipal del Poder Popular, donde fue recibida la delegación de Martinica por Yaneidis Hechavarría Batista, presidenta de ese órgano de gobierno.

En el intercambio el alcalde de Lamentan expresó su satisfacción de estar nuevamente en Santiago de Cuba en ocasión del XXV Aniversario de las relaciones bilaterales y en aras de reforzar los vínculos en Salud, Educación y Deporte, entre otros sectores.

Principalmente en la construcción y montaje de un laboratorio de Virología y Biología Molecular en su isla con especialistas de las dos islas, la enseñanza del Español en suelo martiniqueño y el Francés en tierras santiagueras a través de la Alianza Francesa, la formación de atletas de alto rendimiento, entre otras esferas.

Este lunes se efectuará la inauguración oficial del programa de reanimación de los servicios informativos de la Biblioteca Abel Santamaría, ubicada en el otrora hospital civil Saturnino Lora, tomado por la Generación del Centenario del Natalicio de José Martí para apoyar el asalto al Cuartel Moncada, donados por la Alcaldía de Lamentan.

Se hará la visita al otrora Palacio de Gobierno Provincial, donde conocerá de la actualización de la cartera de oportunidades para la inversión extranjera y la convocatoria de la Feria Internacional ExpoCaribe, prevista para junio del próximo año en la añeja villa santiaguera.

Para el martes tienen previsto la firma de un acuerdo trilateral con la Alianza Francesa de Santiago de Cuba y un recorrido por el Laboratorio de Virología y Biología Molecular, los hospitales Saturnino Lora y Juan Bruno Zayas Alfonso, y el hogar Materno Vilma Espín, beneficiados con una donación de ese territorio de ultramar de Francia.

Hasta el viernes se realizarán otras actividades como la presentación del Libro IBR-BIOECO, una gala cultural por los cinco lustros de colaboración mutua en el Patio de la Oficina del Conservador de la Ciudad, la siembra en el Padro de las Esculturas, y un contacto con los dueños y trabajadores de la Finca La Fortaleza.

En la Plaza de la Revolución Mayor General Antonio Maceo se efectuará la firma de un Acuerdo Marco de Cooperación hasta el 2023, la inauguración de la exposición fotográfica acerca de la realización y montaje del mural de relieve del "Titán de Bronce" y el Árbol de la Libertad, en Lamentan, y la entrega de reconocimiento por las dos décadas y media de nexos entre las dos ciudades.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/279625-refuerzan-cooperacion-entre-las-ciudades-de-santiago-de-cuba-y-lamentan>



Radio Habana Cuba